



## 1980 12 1e 08 La conscience universelle en acte

« Je parle de cette conscience qui agit à travers le corps-esprit pour le moment, mais qui n'est pas visible.

Elle n'est pas limitée à ce corps, c'est une conscience universelle. ; ...

...Tous mes faits et gestes sont l'expression de la conscience universelle qui se manifeste à travers ce corps.

Je ne me souviens pas du passé pour agir ; toute action se fait dans l'immédiat.

Cette conscience ne vient pas, elle ne part pas, elle donne seulement l'impression d'arriver à un certain moment.

...

C'est la conscience universelle en acte, elle seule, ça n'est pas celui-ci ou celle-là qui agit.

....

Par nature je suis le non-manifesté, et pourtant je suis dans la détermination, mais pas REELLEMENT.

Est-ce que vous pouvez vivre comme ça en tant que non-manifesté ?

Tant qu'il y a un attribut, une qualité, il y a le « je suis » ; dans ce cas, je peux parler, comme je le fais maintenant.

Si le « je suis » disparaît, qu'arrive-t-il ?

Le sens du « je suis » est venu, et maintenant il n'est plus, c'est tout, mais je ne vais pas mourir.

Celui qui a rejeté cette identification à l'individu peut comprendre.

**'Visiteur : Sri Nisargadatta Maharaj dit qu'il ne va pas mourir ?'**

Ce qui n'est pas né comment pourrait-il mourir....

...Votre état véritable est au-delà du manifesté ; la manifestation vient et avec elle viennent les mots.

Celui qui a l'expérience de l'Etre – Conscience – Béatitude précède toute expérience. »